

Humour, exclusivité et joyeuses fêtes

Soumis par Administrator
26-12-2017

Avec un peu de retard, toute l'équipe d'AveyronADSL se joint à moi pour vous souhaiter de joyeuses fêtes de fin d'année.

Cette année sera fibre optique et Orange car l'Aveyron va être en travaux pendant 5 ans. Alors nous avons réussi à avoir une photo exclusive des premiers travaux de la pose du FTTH.

[HUMOUR]

[HUMOUR]

Nous espérons que les 5 ans avenir apporte enfin du très haut débit aux Aveyronnais en manque de débit. Nous continuerons à évoquer pour vous sur ces pages l'avancement du déploiement du FTTH et du numérique en général.

source: AveyronADSL

[Ecrire un commentaire](#)